

Montag, 9. Dezember 2024, 18.15 Uhr:

Von Neandertalern in Riehen und Bettingen bis zu Bronzezeitkriegern auf dem Münsterhügel. Die Frühzeit des Kantons Basel-Stadt in fünf Etappen

Vortrag von Guido Lassau, lic. phil. (Basel)

In Kooperation mit der Hist.-Antiquarischen Gesellschaft zu Basel.

Ort: Aula Naturhistorisches Museum, Augustinergasse 2.



Basel, 374 n. Chr.: Blick auf die befestigte Siedlung auf dem Münsterhügel

Von den ersten Spuren der Neandertaler in Riehen und Bettingen bis zu den bronzezeitlichen Kriegern auf dem Münsterhügel spannt sich ein beeindruckender Bogen der Frühgeschichte des heutigen Kantons Basel-Stadt. Der Vortrag führt in fünf Etappen durch rund 50.000 Jahre: von den frühesten Besiedlungsspuren über epochale Zäsuren wie Migrationen und Krisen bis hin zu den kulturellen und wirtschaftlichen Transformationen, die das Fundament für die späteren Stadtentwicklungen legten. Anhand neuester Funde, Karten und Rekonstruktionen werden die vor- und frühgeschichtlichen Lebenswelten lebendig. Erfahren Sie, wie regionale Besonderheiten wie der Münsterhügel oder lokale Materialien das Leben und Überleben in dieser Region prägten.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch. **Gäste sind herzlich willkommen!**